

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

M. l'abbé A. A. Blais, coadjuteur de l'évêque de Rimouski.

Nous avons la tâche agréable d'annoncer à nos lecteurs que M. l'abbé A. A. Blais, chapelain du Bon-Pasteur de Québec, est nommé évêque de Germanicopolis et coadjuteur de Sa Grandeur Monseigneur l'évêque de Rimouski, *cum futura successione*. Sa Sainteté Léon XIII a daigné agréer le choix unanime de l'épiscopat de la province ecclésiastique de Québec, et préconiser, dans le consistoire du 30 décembre dernier, le candidat éminemment digne qui lui a été présenté.

La nouvelle de cette nomination réjouira tous les vrais amis de Sa Grandeur Monseigneur Langevin, son clergé ainsi que ses diocésains, et ne surprendra personne de ceux qui ont l'avantage de connaître le nouveau titulaire.

Elle réjouira tous les bons amis de S. G. Mgr Langevin, parce que le Saint Siège vient de lui donner l'auxiliaire le plus capable de lui aider à porter le poids des années, et de distraire l'immense douleur dans laquelle l'a plongé la perte d'un frère qu'il aimait comme un autre lui-même. Elle réjouira son clergé ainsi que ses diocésains, parce que le nouveau coadjuteur sera pour eux, non seulement un supérieur, mais de plus, un père et un ami. Elle ne surprendra personne de ceux qui ont l'avantage de connaître le nouveau titulaire, car tous, nous pouvons le dire sans la moindre exagération, ont toujours eu la conviction inébranlable de le voir un jour ceindre la mitre des premiers pasteurs.

En effet, ses qualités du cœur et de l'esprit, sa régularité jusque dans les détails, une distinction de manières qui impose, son expérience dans l'art difficile de gouverner, acquise à l'école du professorat et dans l'exercice des délicates fonctions de chapelain, ses connaissances théologiques et juridiques jointes à une prudence